

Gedanken zum Jahresbeginn

Autor(en): **Dinten, H.**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Pionier : Zeitschrift für die Übermittlungstruppen**

Band (Jahr): **52 (1979)**

Heft 1

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

PIONIER

Zeitschrift der Kommunikation

Offizielles Organ des Eidg. Verbandes der Uebermittlungstruppen (EVU) und der Schweiz. Vereinigung der Feldtelegraphen-Offiziere und -Unterroffiziere

Organe officiel de l'Association fédérale des Troupes de Transmission et de l'Association des Officiers et Sous-officiers du Télégraphe de campagne

Auflage: 3800 Exemplare

Preis pro Einzelnummer: Fr. 2.60

Nachdruck nur mit Bewilligung der Redaktion

Erscheint am Anfang des Monats
Nr. 1 Januar 1979

Adresse der Redaktion:
Postfach, 8026 Zürich

Redaktion und Inserateverwaltung:

Hansjörg Spring
Spyrstrasse 10, 8044 Zürich
Telefon (01) 60 13 75
(verantwortlicher Redaktor)

Rudolf Gartmann
Postfach, 6045 Meggen
Telefon (041) 37 23 00
(Regionalrubrik Mittelland, Zentral- und Ostschweiz)

Philippe Vallotton
Avenue Secrétan 1, 1005 Lausanne
Téléphone G (021) 22 91 66 P (021) 22 95 51
(Regionalrubrik Westschweiz)

Dante Bandinelli
Via F. Zorzi, 6512 Giubiasco
Telefon (092) 27 11 66
(Regionalrubrik Tessin)

René Roth
Postfach 486, 8201 Schaffhausen
Telefon (053) 6 18 87
(Administration und Vertrieb)

Postcheckkonto 80 - 15666

Druck und Spedition:
Buchdruckerei Erwin Schöni
Hauptstrasse 50, 4528 Zuchwil
Telefon (065) 25 23 14

Zum Titelbild:

Für die taktische Auswertung von Luftaufnahmen hat Autophon AG das neue elektronische Luftbildauswertesystem REVI II entwickelt. Die Erkennung selbst kleinster Details auf den Negativen erfolgt damit schnell und sehr präzise.

(Aufnahme Autophon AG)

Gedanken zum Jahresbeginn

Alles Gute wünscht man sich jeweils zum Jahresbeginn. Woher man das Gute indes nehmen soll, sagt man meist nicht und es bleibt dem Einzelnen überlassen, wie er zu dem Guten kommt — ausser die Wünsche sind mit einigen Flaschen Tranksame verbunden! Spass beiseite: Wir sind wirklich unseres Glückes eigener Schmied.

Ich habe kürzlich einmal einige Seiten im Buch «Die Macht des positiven Denkens» von Norman Vincent Peale gelesen und dabei wieder einmal die Feststellung gemacht, dass es an jedem Einzelnen liegt, durch positives Denken, positives Vorbild und eine positive Einstellung zum Leben, zu unserer Umwelt und zu unseren Mitmenschen einen Beitrag zum gegenseitigen Verständnis zu leisten. Das ist durchaus nicht immer einfach; viele haben es kaum je ausprobiert. Wenn wir ehrlich sind, so macht uns die positive Einstellung zu unseren Mitmenschen am Anfang immer etwas Mühe, manchmal findet man gar keinen Weg. Ich möchte hier die geschäftlichen Beziehungen, wo man um des Brotes Willen fast immer positiv motiviert sein muss, nicht miteinbeziehen. Oft dauert es sehr lange, bis man ehrliche zwischenmenschliche Beziehungen herstellen kann. Eine Voraussetzung dazu ist die absolute Ehrlichkeit. Ich schätze da die Zeitgenossen hoch ein, die gleich von Anfang an nein sagen, als etwas zu versprechen, das sie nicht halten können oder es dann im Nachhinein anders interpretieren.

Als Angehörige der Uebermittlungstruppen — die gemäss Waffenchef Verbindung haben, halten und pflegen — kommt uns die gemeinsame Interessenlage sehr zugute. Wir haben in der Regel sehr viele Anknüpfungspunkte, um die zwischenmenschlichen Beziehungen aufzubauen, zu halten und zu pflegen. Von diesem Beziehungspotential, wenn ich das einmal so nennen darf, müssten wir noch viel mehr Gebrauch machen. Wenn man irgendwo jemanden trifft und feststellt: «Aha, auch ein Uebermittler», so sollte man sofort auch fragen: «Sind Sie auch im EVU»? und dann wäre die zwangsläufige Folge, dass bei negativer Antwort ein Probeabonnement auf den PIONIER und ein gelegentliches Treffen in der Funkerbude oder im Vereinslokal abgemacht wird. Es ist auch für einen EVU-Anfänger viel leichter Anschluss im EVU zu finden, wenn er schon jemanden kennt, als wenn er sich ins Ungewisse stürzen muss; meist probiert er es dann gar nicht.

Und damit bin ich wieder am Ausgangspunkt: Wenn wir uns alles Gute wünschen fürs neue Jahr, dann meine ich, dass wir das Gute des EVU weitergeben, indem wir es vorleben und in anderen erwecken.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen allen ein gutes neues Jahr,

Ihr H. Dinten, Zentralpräsident

Der nächste PIONIER erscheint am 1. Februar 1979.
Redaktionsschluss ist am 15. Januar 1979.